

# La situación de los centros de atención a personas con discapacidad en la región es insostenible

**Al 90% de las y los trabajadores del sector se les debe una media de seis nóminas, llegando en muchos casos a ser de ocho mensualidades.**

CCOO denuncia que tras dieciocho meses de gobierno del PP en Castilla-La Mancha la situación de los centros de atención a personas con discapacidad es insostenible.

El abono trimestral de los convenios, previa justificación, y los retrasos en los pagos por parte de la Junta de Castilla-La Mancha están provocando que los centros no tengan recursos económicos para pagar a sus plantillas y a sus proveedores; la viabilidad de los centros es muy precaria.

Al 90% de las plantillas de estos centros se les adeuda una medida de seis nóminas, que en muchos casos llega a las ocho mensualidades-, lo que añadido al retraso que ya sufrieron durante el año pasado, provoca situaciones personales muy dramáticas.

La situación afecta a más de 300 centros y servicios creados y gestionados por familias y entidades sin ánimo de lucro, que sostienen más de 7.000 plazas asistenciales y dan cobertura a más de 50.000 usuarios que son atendidos por más de 10.000 profesionales.

Nos encontramos ante un colapso en la atención a la discapacidad en la región, ya que el 95% de los centros y servicios dependen de asociaciones sin ánimo de lucro y se financian exclusivamente a través de los convenios suscritos con la Administración regional.

Hace ahora un año que CCOO denunció los retrasos en estos pagos. De 2012 el Gobierno solo ha abonado a los centros el primer trimestre y aún mantiene deudas de años anteriores.

Además las perspectivas para el sector no son muy halagüeñas, ya que se teme que los dos últimos trimestres de este año no se cobren hasta el año que viene.

La Federación de Enseñanza de CCOO CLM se reunió la semana pasada con más de 40 de sus delegados y delegadas del sector en Castilla-La Mancha para analizar al detalle la situación de cada uno de los centros de la región y se acordó la convocatoria de movilizaciones para las próximas fechas, que irán desde acciones en los propios centros a una posible gran movilización regional en Toledo sin descartar ninguna medida legal a tomar por los trabajadores.

Comisiones Obreras ha iniciado esta semana una serie de contactos con todos las entidades, asociaciones y colectivos implicados para que el sector se movilice en defensa del sector de la discapacidad y para denunciar de forma clara su situación.

El sindicato exige una solución. Si la incertidumbre continúa en los próximos meses y el próximo año, puede que las entidades comiencen a realizar despidos y, lo que es más grave, dejen de prestar unos servicios esenciales para un colectivo tan vulnerable y cuyos derechos a unos servicios sociales de calidad no estarían garantizados.

Comisiones Obreras destaca la actitud y profesionalidad de los trabajadores y trabajadoras del sector que ha evitado, de momento, que todo esto repercuta en el servicio que se les presta a las y los usuarios.



## La plantilla del IACG de Albacete reclama el pago de las nóminas del último año

Comisiones Obreras, junto con los trabajadores y trabajadoras del Instituto Avanzado de Ciencias Gerontológicas (IACG) se concentraron ayer a las puertas del centro para mostrar su rechazo a las políticas de discapacidad de la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha y reclamar sus salarios del último año. Las movilizaciones continuarán hasta que se solucionen los impagos.

Las 12 personas que mantienen abierto el centro, entre auxiliares sanitarios, personal de limpieza, terapia ocupacional y atención médico-sanitaria, continúan realizando con gran profesionalidad los cuidados y atenciones a los 21 usuarios, a pesar de llevar un año sin cobrar. Las y los trabajadores están en una situación límite y esta mañana han dado un ultimátum a la institución.

CCOO ha solicitado una reunión de urgencia con la Coordinadora Provincial de Servicios Periféricos de Sanidad y Asuntos Sociales de Albacete para desbloquear la situación.

**¡Síguenos!**  
**@ccoolm**  
**Jóvenes Ccoo Clm**  
**castillalamancha.ccoo.es**